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2020～2021  会長 数 納 孝  幹事 藤 森 和 彦 

◼ 会長挨拶 数納 孝君 

先日、私の知人の方から休日の子供の居場所について相

談を受けました。この地域の観光は圧倒的に蓼科エリアが

多いそうです。長野県内では軽井沢、善行寺に次ぐ第 3

位にあたるそうです。当然そこで働く方も沢山いるそうで、

その中でも女性の方が多く働いているようです。しかしなが

ら子供を預けるところが無く、特に観光地ですから土日の

出勤も多いので困っているようです。休日は学童や保育園

がお休みですが「観光業で働く親は休日こそ働きたい」確

かにその通りです。また、子供の立場からすると土日、休日

にどこにも連れていってもらえない、友達の家も遠い、結局

家でゲームやユーチューブにハマってしまう。それ自体が

悪いとは言いませんが、本当は友達と外で遊びたいという

子供も多いようです。このような問題を解決する為に「休日子育てシェアハウス山ん家」が、昨年の春立ち上がりました。親

同士が交代で子供たちを見守ることで独立した運営をされているようです。その結果、子供同士遊び、食事をし、みんなで

一緒に過ごせる場所が提供されているようです。この休日子育てシェアハウス山ん家は、すでに多くのメディアに取り上げ

られています。SBC、NHK、テレビ信州など数多くの取材を受け注目を集めています。しかしながら運営する側にも課題が

多く、運営費、人材などのご支援をいただきたいとの申し出がありました。今年度の事業計画にありました上社での餅つき

奉仕事業が中止となりましたので、この休日シェアハウス山ん家への支援に変更したいと考えております。理事会でもご承

認頂いており、2600 地区へは報告済で返事を待っているところです。地区の方もすでに入金されている補助金は返金の

必要はなく、他の事業に有効に使って頂ければと申しておりました。許可が下り次第、皆様にご報告させて頂きます。この

休日子育てシェアハウス山ん家への支援を具体的に申し上げますと、子供たちにスノーボードの体験をして頂こうと思って

います。そのレンタル料とリフト券の代金になります。冬の時期はどうしてもインドアになりがちですが、外で体験できることに

活用して頂ければとの思いからです。何卒メンバー皆様のご理解の程宜しくお願い致します。 

◼ お客様 諏訪市長 金子ゆかり様  秘書課長 池上様 

◼ 理事会報告・幹事報告 藤森和彦君 

○ 本日の例会は、諏訪市長 金子ゆかり様の卓話となります。 

○ 11月 10日諏訪グループ会長幹事会が開催され会長が出席しました。 

○ 11 月 12 日原村役場に会長が訪問し、原村村長への卓話依頼、コロナウイル感染対策としての寄付について説明を行

いました。日程などついては先方からの連絡待ちです。 

○ 11 月 16 日駅前交流テラスすわっチャオに会長・幹事で訪問し、キッズコーナーへの遊具寄贈について打ち合わせを

行いました。遊具については先方が選択を行い、1月中旬に贈呈式を行う予定です。 

○ 11 月 15 日ゴルフ同好会コンペが 12 名の参加にて諏訪湖 CC で行われ、前回に引き続き赤羽武應君が優勝され V2

達成となりました。 

○ 1 月 10 日に予定されていましたボーイスカウトとの「新春餅つき」ですが、ボーイスカウト及び諏訪大社からのコロナウイ

ルス感染拡大予防対策による中止要請により、今年度は中止と決定しました。（初詣移動例会は実施する予定） 

○ 1月 10日の初詣移動例会ですが、日程変更・例会内容などを会長・幹事にて検討しています。詳細は近日中にお知ら

せします。 

○ 駅前交流テラスすわっチャオ キッズコーナーへの遊具寄贈（予算 10万円）について、承認されました。
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○ 原村（社会福祉協議会）へのコロナウイルス感染対策として、寄付（予算 5万円）を行う事が承認されました。 

○ スワコエイトピークストライアスロン大会 2021 実行委員会より、協賛団体としての要請を受ける事について承認されまし

た。但し、諏訪グループ 7 クラブにて同様な対応を行っていくよう今後協議していきます。 

○ 11月の例会プログラム・行事予定（国際奉仕委員会） 

11月 24日（火） 通常例会 卓話 塚田良夫君 

○ 12月の例会予定 

12月 01日（火） 通常例会 

12月 08日（火） 通常例会 

12月 15日（火） 家族に感謝例会 

クリスマス例会・忘年会（スパーダ） 

12月 22日（火） 指定休日 

12月 29日（火） 法定休日 

◼ 出席報告・ニコニコＢＯＸ 出席 25名（出席率 71.4%） ニコニコ BOX19名より 19,000 円 

◼ 委員長報告 クラブ管理運営委員長 小林東君 

12月 15日に予定しています家族に感謝例会の開催について検討しています。詳細が決まり次第、折汗します。 

◼ 委員長報告 社会奉仕委員長 五十嵐幹夫君 

Clip in すわの賛助会員へ、個々で加入をお願いします。 

◼ 例会プログラム 卓話 諏訪市長 金子ゆかり様 

諏訪市の現状、今後の課題についてお話しいただきました 

 新型コロナウイルス感染症に対する諏訪市の緊急経済対策 

 GIGA スクール構想 

 諏訪市（諏訪地域 6市町村）の人口推移 

 ゆめスクールプラン 

 都市計画スマートプランの見直し 

 

 


